

RÉGION 9

L'EXPRESSION
12.11.2016

LA CHAUX-DE-FONDS

Les grands-parents et les changements de l'école

Pour sa prochaine soirée d'information, l'Ecole des grands-parents, qui entame son quatrième programme annuel, abordera les changements survenus au sein de l'école ces dernières années: «L'école de nos petits-enfants n'est plus comme celle de nos enfants...». La séance se tiendra lundi, 19h30-21h30, à l'aula du collège Bellevue, (rue du Dr Kern 14), à La Chaux-de-Fonds (accueil dès 19h). Quel impact a eu la mise en place d'Harmos sur nos petits-enfants? A 4 ans, les enfants entrent à l'école: n'est-ce pas trop tôt? Et la disparition des filières: qu'est-ce que cela implique pour le futur de nos petits-enfants?

Des questions dont parleront Marie-Paule Matthey, collaboratrice à la Conférence intercantonale de l'instruction publique, et Alain Fournier, directeur d'école à La Chaux-de-Fonds.  AFR

Entrée libre. Plus d'infos:

www.ecolegrandsparents-ne.ch